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楽しい夏休みに！ 運動会の結団式！！
この前１年生が入学してき ７月１３日（水）に運動会の赤白決定と結団式

たような気がしますが、１学 が行われました。えっ？もうするの？と言う方も
期も今週で終わりですね。本 いらっしゃるかもしれませんが、１学期のうちに
当に早いものです。子どもた 決めておくと、２学期に入ってすぐに練習には入
ち、そして保護者の皆様にと れるので、今ではこの時期に行っています。
ってどういう１学期だったで 児童会で決めた今年の運動会のスローガンは
しょうか。 「一致団結し 熱い闘い 引き起こせ」
学校ではいろいろな出来事 となりました。気合いが入っていますね。赤白の

があります。勉強だけが学校 団長、副団長は下のとおりです。
ではありません。もちろん勉 赤 団 白 団
強が大事なのは言うまでもありませんが、その他 団 長 高橋 舜平君 松井 恭吾君
にも多くのことを学びます。家庭では学ぶことが 副団長 難波江有彩さん 嶋﨑 那菜さん
できない友達同士の関わりからくる楽しさやもめ この後、さっそく赤白に分かれてエール交換があ
ごと、先生から誉められることや逆に注意される りました。リーダーと共にこれから運動会に向け
こと、係や当番の仕事を責任もってすること、家 て全校生で盛り上げていきたいと思います。１０
とは違うみんなで準備し好き嫌いなく食べる給食、 月２日（日）予定の運動会をお楽しみに！！
家ではなかなかすることのない雑巾やほうきを使
っての掃除、昼休みに友達と遊ぶ中で覚えていく
遊び方やルール、学校への行き帰りで発見する虫
や花、また友達との楽しい会話、・・・・etc.
それぞれの学年で違いはあるものの、子どもた

ち一人一人が確実に成長した１学期だったのでは
ないかと思います。子どもたちは終業式の日に通
知表を持って帰ると思いますが、
教科等の成績だけでなく、担任の
所見や係活動などでも子どもたち 【赤白各団の団長、副団長によるエール交換】
の様子がよくわかりますので、子

どもたちへの励ましの材料にして 表彰 おめでとう！
ください。 ○ 延岡市歯科医師会 歯・口の健康に関する
もうすぐで夏休みになりますが、まずは全員が 標語コンクール

健康で安全に過ごしてほしいです。そして、ひと 第１位 ２年 佐藤 茜さん
つでもいいので何か思い出に残る経験ができたら ○ 県スポーツ少年団延岡市ブロック大会
いいなと思います。学校で子どもたち何人かに「夏 ５年生 バレーボールの部
休みに何をするの？」「何をしたいの？」と聞い 第１位 ５年 中田 翔太君
てみますと、多くの子どもたちが「宿題を計画的 ３年 中田 昴汰君
に終わらせたい」とか「後で困らないように宿題 （延岡南バレーボール所属）
を早めに終わらせたい」と言っていました。

うーん・・・、まあ急に校長に聞かれたので、 続・恒小あるある！？⑤
まじめに答えなくてはいけないと思い、気を遣っ 先日、給食でとうもろこしを半分に切ったもの
てそう答えたのかもしれませんし、もちろんそれ が出ました。当然、芯がついたままです。給食に
で悪くはないのですが、せっかくの長い夏休みで コーンとしてはよく使われるのですが、芯につい
すから、日頃できないことをやれたらいいなあと たままのとうもろこしは久しく出ていなかったよ
思います。保護者の皆様におかれましてはお忙し うな気がします。
い毎日とは思いますが、それにつきましても、各 いやあ、驚きました。低学年で
ご家庭で子どもたちと話ができるといいかと思い は、芯についたままのとうもろこ
ます。楽しい夏休みになるといいです。 しを食べたことがない子もいたみ

たいで、食べ方がわからず、芯の

民生委員児童委員・主任児童委 まま食べようとする子もいました。

員の学校訪問がありました なるほどなあ、最近はコーンの缶
７月１５日（金）に恒富小校区の民生委員児童 詰があり、お家でもとうもろこし

委員・主任児童委員の訪問がありました。日頃お をゆがいたり焼いたりして食べる
世話になっている皆様に学校の ことがないんだろうなあと思った
様子を説明したり、授業の様子 ところでした。
を見ていただいたりしました。 そういえば、以前にブドウや皮付きのみかんの
各地区で子どもたちのことを温 食べ方を知らないという子もいました。何か、そ
かく見守っていただいていま んな時代になってきたのでしょうか。子どもたち
す。何かありましたら相談され には、食に限らず、様々な経験をさせたいですね。
るとよいかと思います。 いろいろと考えさせられました。


